

Director: A. Morán

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

## FUTBOL C.D. Llinás, 1 - C.D. Granollers, 1

— Buen juego de los dos equipos. — Tranquilidad en el Granollers

### FICHA TECNICA

**Granollers:** Jordana; Saborit, Carbonell, Carpinell; García, Comas; Félix, Cullell, Rodri, Vela y Belles.

**Llinás:** Garriga; Dou, Jiménez, Castillo; Rexach II, Salinas; Bach, Esteve I, Cabot, Cesteros y Rexach I.

### SUSTITUCIONES

Ninguna por parte del Granollers, y las dos reglamentarias por parte del Llinás, siendo Ninsa y Esteve I los que suplieron a Rexach I y Bach lesionado.

### COLEGIADO

Dirigió este partido el colegiado Sr. Labajos, cuya labor no pasó de regular, no aplicando la ley de la ventaja y cortando cuando menos era necesario. Mal auxiliado en las bandas.

### OTROS DETALLES

Ocho saques de esquina lanzó el conjunto blanquillo, repartidos entre tres y cinco; mientras que los locales lo hacían en trece, cinco y ocho.

Tarjeta amarilla a García en la primera falta que el colegiado castigó como peligrosa.

Mucho público en las gradas, si bien gran cantidad del mismo era de Granollers, dada la cercanía del desplazamiento y la hora del encuentro.

### GOLES

0-1. Transcurría el minuto 44 de la primera parte, cuando Belles hace unos buenos regates centrando al final de la jugada y Félix de un testarazo de cabeza marcaba por alto por el centro sin que el portero nada pueda hacer.

1-1. A los 52 minutos de partido, Carbonell toca el balón con las manos dentro del área y como el colegiado estaba muy cerca de la jugada no dudó en señalar el punto fatídico, que se encarga de lanzar Cesteros y marca, engañando a Jordana por la derecha de éste.

### LO QUE DIO DE SI EL PARTIDO

A lo largo de la primera parte, se vio buen juego a cargo de los dos conjuntos con continuos ataques a ambas porterías y cuyos encargados de mantenerlo a cero se estaban portando muy bien, ya que tanto Garriga como Jordana hicieron paradas de auténtica categoría, en balones difíciles de parar, pero que gracias a la agilidad de ambos cancerberos lograron desviar el esférico lo suficiente como para que no entrase en el marco. El juego de esta primera parte fue bastante alterno, ya que tanto se estaba en una portería como en la otra y viéndose jugadas de mérito a cargo de los jugadores de ambos onces, si bien los del conjunto local apretaban más el acelerador que los del Granollers, ya que éstos se limitaban a jugar con bastante comodidad, si bien el juego era fuerte pero no enfriado, y que se llegó al descanso con la ventaja del Granollers al haber marcado Félix un bonito gol a centro también de una bonita jugada de Belles.

Salió muy espoleado el Llinás en los primeros minutos de la segunda parte ya que casi todo el conjunto, a excepción del portero, estaba volcado sobre el marco granollerense y este capeaba el temporal de la mejor de las maneras que podía, legales todas, para alejar el peligro. Pero en una de estas jugadas Carbonell tuvo la mala fortuna de tocar el balón con las manos, lo que significó el tanto del empate, ya que se señaló penalty y fue transformado, y a punto estuvo de conseguir un segundo gol el conjunto del Llinás, si un defensa del Granollers no hubiera sacado el balón debajo mismo de los palos, creo que fue Carpinell quien desvió el balón, porque ya se colaba en el marco con Jordana batido. Poco a poco se despejaron las ideas de la defensa y a medida que transcurría el tiempo, jugó ya más suelta, adelantándose en muchas acciones y dejando descansar un poco a Jordana, que había pasado por momentos de serios apuros. Quizá jugaba un poco dormido el Granollers, pero en las ocasiones que llegó al portal de Garriga lo hizo con peligro, ya que un buen cabezazo de Rodri se encon-

tró con que el palo lo desvió fuera, estando el portero prácticamente batido.

Hay que resaltar la buena labor de contención que realizó el líbero del cuadro local Rexach II, ya que con su altura, controlaba la mayoría de las acciones que el Granollers llevaba a cabo por alto, si bien también hay que decirlo, el hombre que tenía que marcar era algo más bajo que él, Rodri en este caso y Vela en otras ocasiones, pero éste se llevaba la mejor parte. Pero hay que destacar la buena actuación de los veinticuatro jugadores que actuaron en el partido y resaltar también, a la altura de sus compañeros, la actuación del debutante vallesano García en el sitio que anteriormente ocupaba Nin. Hubo algunos roces de nervios, pero al final del partido la sangre no llegó al río y justo reparto de puntos, y aquí paz y allá gloria.

El próximo domingo, nos rinde visita el Ripollet, que querrá sacarse la espina de los dos puntos que se llevó de su feudo el Granollers, en el mejor encuentro que hemos visto a lo largo de toda la temporada al cuadro de Lagunas y que se venció por dos a cero.

TOMAS RIFA

### TORNEO PRIMAVERA JUVENIL

## Granollers (A), 0 San Andrés, 0

**GRANOLLERS:** Cabedo (1), Treviño (1), Batllori (1), Torreclillas (1), Vilajinés (1), Tura (2), Colomer (1), Lucena (1), Pacheco (1), Noguera (1), Vidal (1), Mateo (1), Bertrán (1), Sánder (1) y Sirvent (1).

Arbitro, Sr. Sánchez Cabezas, regular.

El partido disputado entre estos dos equipos, ha sido muy pobre en lo que a juego se refiere, ya que tanto unos como otros han rejuvenecido sus filas con miras al próximo año.

Por parte del San Andrés, quizá lo mejor ha sido su fuerza física, al no dar ningún balón por perdido nunca, estando siempre encima de los jugadores locales.

Al contrario el Granollers mucho más técnico pero con la variante que siempre ha jugado con mucha lentitud pensando que el gol podía venir en cualquier jugada.

No ha sido así, ya que el San Andrés nunca ha descuidado su cobertura manteniendo el cero inicial, que a fin de cuentas era lo que ellos querían. Digamos también que tanto una delantera como la otra han sido nulas, ya que las partes traseras de cada equipo han superado siempre a ambas delanteras. Tan sólo pudo marcar el Granollers por mediación de su delantero Pacheco, tras sacar Tura un córner que Pacheco remató de cabeza y que el portero del San Andrés desvió otra vez a córner.

Resumiendo el partido, diremos que el empate ha sido justo, ya que si el Granollers ha dominado más, el San Andrés ha sabido defenderse muy bien, sin emplear juego antideportivo, sino jugando fuerte pero noble.

La única nota lamentable ha sido a cargo de Vilajinés que tras haberle sacado dos tarjetas ha tenido que abandonar el terreno de juego expulsado, y lo más grave en un jugador es que al salir del terreno ha hecho un gesto muy raro ante los espectadores, cosa muy poco deportiva y que dice muy poco en su historial como juvenil. Esperamos que esto no vuelva a ocurrir para el bien del mismo jugador y para el buen nombre del C. D. Granollers. Lo demás, todo correcto, incluso el San Andrés, tanto el equipo como sus directivos, así como su entrenador.

GABRIEL BULTÓ